

Tim Lanal Cilacap Dampingi Tim Uji Terampil Kolat Koarmada II Surabaya Sumbanghi Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Nov 2, 2024 - 11:46



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar menerima kunjungan dari tim Lanal Cilacap yang mendampingi Tim Uji Terampil dari Kolat Koarmada II Surabaya. Kunjungan ini merupakan bagian dari agenda penguatan sinergi antar-instansi dalam mendukung pelaksanaan tugas pemasyarakatan dan pengamanan di wilayah Nusakambangan, Sabtu (02/11/24).

Rombongan disambut hangat oleh pejabat struktural Lapas Karanganyar yang langsung memimpin jalannya kunjungan. Setelah prosesi sambutan, para tamu dan tuan rumah melakukan diskusi singkat di kantor utama.

“Kami sangat menghargai kunjungan dari Tim Lanal Cilacap dan Kolat Koarmada II. Kegiatan ini menjadi kesempatan bagi kami untuk saling berbagi wawasan terkait keamanan dan kesiapan pemasyarakatan”, ucap Ari Adi.

Usai diskusi, rombongan diarahkan menuju kantor dalam untuk melihat lebih dekat tata kelola fasilitas lapas. Sebelumnya, mereka diajak mengunjungi ruang kunjungan, yang disiapkan secara khusus bagi keluarga warga binaan untuk bertemu dalam suasana yang aman dan nyaman. Joko selaku Ka. KPLP menjelaskan, “Ruang kunjungan ini kami desain agar bisa memberikan pengalaman yang lebih manusiawi bagi keluarga dan warga binaan. Kami terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan demi kesejahteraan mereka.”

Perjalanan dilanjutkan ke ruang persiapan TTD dan area blok hunian, yang diperlihatkan secara singkat sebagai bagian dari tur fasilitas utama. Di area ini, Tim Uji Terampil Kolat Koarmada II mendapatkan gambaran mengenai lingkungan tempat tinggal warga binaan dan pendekatan pengamanan yang diterapkan. Joko menegaskan, “Kami mengutamakan sistem pengamanan yang ketat, namun tetap memperhatikan aspek pembinaan bagi warga binaan kami.”

Kunjungan diakhiri dengan peninjauan ke ruang konseling, tempat di mana warga binaan mendapatkan layanan bimbingan psikologis dan pembinaan kepribadian. Di sini, pejabat lapas menjelaskan bahwa pembinaan mental dan psikologis menjadi elemen penting dalam proses rehabilitasi warga binaan. “Kami percaya bahwa pendekatan, termasuk konseling, dapat membantu proses reintegrasi warga binaan ke masyarakat kelak,” tambahnya.

Kunjungan ini diharapkan dapat mempererat sinergi antara pihak Lapas Karanganyar, Lanal Cilacap, dan Kolat Koarmada II, serta mendorong terciptanya lingkungan pemasyarakatan yang lebih aman dan kondusif. Rombongan mengapresiasi penjelasan yang diberikan, dan kunjungan ini pun berakhir dengan kesan positif serta harapan untuk kerja sama yang lebih erat di masa depan.